



# COMUNICA

SINDICATO GENERAL DE TRABAJADORES EXTREMEÑOS  
Federación Regional de Administración y Servicios Públicos (FRASP-SGTEX)  
Apdo. de Correos 30203 - 06080 Badajoz.- Telf:927412451; Fax 924372910  
Móvil: 608399242. Correo Electrónico [sedeplasencia@sgtex.es](mailto:sedeplasencia@sgtex.es) Web: [www.sgtex.es](http://www.sgtex.es)

## **SGTEX VALORA POSITIVAMENTE EL DESCENSO DE LA SINIESTRALIDAD LABORAL EN LA JUNTA DE EXTREMADURA**

El sindicato de empleados públicos SGTEX valora muy positivamente el descenso medio de un 15% en la siniestralidad laboral de los trabajadores al servicio de la Junta de Extremadura en este ejercicio con respecto al mismo periodo del pasado año 2016.

Según los datos facilitados por la administración a los representantes de los trabajadores, en la reunión del último Comité Sectorial de Seguridad y Salud, los accidentes que han provocado baja laboral han descendido un 9% y un 19% los sin baja. También ha descendido un 18% el número de accidentes al ir o al regresar del trabajo, los denominados "In Itínere".

Por consejerías, la que vuelve a tener mayor incidencia de accidentalidad es la de Sanidad y Políticas sociales, y concretamente el Servicio de Promoción y Atención a la Dependencia (SEPAD), que, con sus centros residenciales y asistenciales, suma un total de 255 accidentes en este último periodo anual, frente a los 309 acaecidos el pasado año; seguido a gran distancia por la Consejería de Medio Ambiente y Rural, donde el número total de accidentes se ha incrementado, totalizando 68, frente a los 61 en el periodo anterior.

Los colectivos más afectados vuelven a ser los y las Auxiliares de Enfermería y las Camareras y Camareros Limpiadores, que sufrieron 37 y 21, respectivamente.

En total, el descenso en el número de accidentes ha sido de un 15,25%, por lo que SGTEX se felicita y estima que la acción conjunta de sindicatos y administración, junto a una mayor concienciación de los propios Empleados Públicos ha coadyuvado a esta bajada en la siniestralidad, aunque entiende que aún queda mucho por mejorar en materia preventiva y pide a la Junta un esfuerzo para dotar de mayores medios humanos y materiales a los distintos servicios de Salud de los tres sectores, así como las inversiones necesarias en el acondicionamiento de los centros de trabajo, cuyas deficiencias, en muchos casos, constituyen de por sí un factor de riesgo de accidentes laborales.

**SGTEX: EL SINDICATO DE LOS EMPLEAD@S PÚBLICOS**